
Pièces 9 Pièces

Superficie 305 m²

Référence V3209VA

Prix 2 330 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Dans  l'arrière-pays  Cannois,  cette  belle  Villa  à  l'élégance  intemporelle,  au  calme,

avec  maison  d'amis,  vous  séduira  par  son  parc  de  5  000  m²  joliment  complanté

d'arbres  d'essences  méditerranéennes  variées,  avec  une  piscine  à  débordement

chauffée  et  sa  magnifique  terrasse  couverte  avec  cuisine  d'été.La  villa  principale

comprend  une  superbe  entrée  avec  plafond  cathédrale,  un  lumineux  salon  avec

son coin cheminée cosy et sympathique, une cuisine provençale ouverte sur la salle

à manger, une chambre de maître de plus de 60 m² et à l'étage, deux chambres en

suite donnant sur un balcon.L'immense ...

In  the  Cannois  hinterland,  this  timelessly  elegant  villa  in  a  peaceful  setting  with

guest  house  will  charm  you  with  its  5,000  m2  of  beautifully  landscaped  grounds

with a variety of Mediterranean trees, heated infinity pool and magnificent covered

terrace  with  summer  kitchen.The main  villa  comprises  a  magnificent  entrance hall

with cathedral ceiling, a bright living room with cosy fireplace, a Provencal kitchen

opening onto the dining room, a master bedroom of over 60 m2 and, upstairs, two

en  suite  bedrooms  opening  onto  a  balcony.The  huge  basement  features  a  large

games room, a cosy study, a ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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